

Regierungsratsbeschluss

vom 16. Januar 2018

Nr. 2018/67

Vertretung des Kantons Solothurn im Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG

1. Erwägungen

Die Verwaltungsratsmitglieder der Alpiq Holding AG müssen jährlich von der Generalversammlung gewählt werden. Heinz Saner, Rechtsanwalt und Notar, Olten, wurde an der Generalversammlung der Alpiq Holding AG vom 3. März 2017 als Vertreter des Kantons Solothurn für die Amtsdauer von einem Jahr gewählt. Das Mandat soll weiterhin von Heinz Saner ausgeübt werden, weshalb er der Generalversammlung vom 2. März 2018 zur Wahl als Verwaltungsratsmitglied vorgeschlagen werden soll.

2. Beschluss

Das Schreiben an den Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG wird beraten und beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an den Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG vom 16. Januar 2018

Verteiler

Finanzdepartement
Staatskanzlei
Heinz Saner, Bachweg 49, 4600 Olten (mit Schreiben an VR Alpiq Holding AG)